



Sortearán preguntas de ciudadanos en debate

La ciudadanía envió 615 preguntas a los candidatos a la gubernatura de Coahuila mediante la plataforma web que dispuso el Instituto Electoral de Coahuila (IEC) para ello. Leticia Bravo, presidenta de la Comisión Temporal de Debates, dijo que cada una de las preguntas fueron analizadas por la comisión para retirar las que no cumplieran con criterios como el que no llevaran palabras altisonantes o calumnias, estereotipos de género, que no fueran capciosas, impertinentes ni coactivas, o que fueran poco claras.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2023/sortearan-preguntas-de-ciudadanos-en-debate.html>